

学校だより



# 中条っ子

校訓 心身ともに健康

令和7年7月

第4号

津幡町立中条小学校

TEL 289-2206

## 行事や体験学習を通して成長を実感

学校長 嶋崎 恭代

### 4年生 器械運動交歓会(5月28日)

たくさんの観客が見守る中、4年生は鉄棒、跳び箱、マットから1種目を選び演技に挑みました。中条っ子は、技能面だけでなく、返事の声や、きめのポーズにも練習の成果が表れています。目標を持って努力を積み重ねると「できた！」が増え、自信につながることを実感できた交歓会となりました。



### 6年生 宿泊体験学習(6月5日、6日)

6年生は羽咋の国立能登青少年交流の家で1泊2日の宿泊体験学習を行いました。1日目は、外で火を起こしてカレーライスづくり、いかだやカヌーの体験活動、肝試しをしました。2日目はディスクゴルフに挑戦。大自然の中で日頃できない体験をたくさんし、考えて行動することや協力することなど多くの学びを得ました。学んだことを生かし、学校のリーダーとして益々下級生を引っ張っていってくれることと期待しています。



### 5年生 町音楽会(6月18日)

本校の代表として5年生が町音楽会に出場し、合唱「夢をカタチに」、ボディパーカッション「アフリカン・シンフォニー」を披露しました。熱心に練習を重ねた5年生の発表は、心を一つにした迫力のあるものでした。



また、他校の素晴らしい演奏や歌声を聞くことができ、5年生にとって貴重な体験となりました。5年生は、感動や達成感を得たといい表情で学校に戻ってきました。

さて、早いもので、1学期の授業日も残り約3週間となりました。7月は、これまでの学習や生活を振り返り、不十分な点を少しでも補い夏休みを迎えることを思っています。これからも、学校・家庭・地域が一体となり、子どもたちの成長を温かく支えていきたいと思います。ご協力をよろしくお願いします。

### 防犯避難訓練(不審者対応)を実施

6月25日、津幡警察署の協力を得て防犯避難訓練を行いました。警察の方が不審者役となり、学校内に侵入したという想定で、適切な対応や避難の仕方を学びました。校内放送で不審者が校内に侵入したことが周知された後、子どもたちは教室でとても静かに身を潜めていました。その行動を警察の方に、正しい身の守り方であると評価していただきました。さらに、警察の方から、校外で不審者に出会ったときの逃げ方「いかのおすし」や不審者に会わないようにするための合言葉「ひまわり」についても詳しく学びました。今後も、子供たちの安全を守るために、安全指導と合わせ、教職員の研修も積み重ねていきたいと思います。

### 各行事へのご参加・ご協力 ありがとうございました

授業参観、引き渡し訓練、資源回収など、ご参加・ご協力いただき、ありがとうございました。

#### 第1回資源回収の収益金

60,921円

